
 
 

Province de Québec 
Municipalité de Saint –Samuel 
Mardi, le 10 janvier 2012 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal, tenue mardi, le 10 
janvier à 19h30 au 140, rue de l’Église à Saint –Samuel. 
 
Sont présents : René Mongrain, Denis Lampron, Grégoire Bergeron, Félix 

Beaurivage, Léo Gauthier et  Manon Beaudet.        
Sont absents : René Bergeron 
                                        
La séance est ouverte à 19h30 par monsieur René Mongrain, maire.  
Madame Suzie Constant, directrice générale fait fonction de secrétaire de 
la séance. 

  
2012-01-001 01- Adoption de l’ordre du jour. 
 

  Il est proposé par Denis Lampron et résolu à l’unanimité des 
conseillers que l’ordre du jour soit adopté. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 

 
2012-01-002  02- Adoption du procès-verbal du 7 décembre 2011 et le suivi. 
 

  Il est proposé par Grégoire Bergeron et résolu à l’unanimité des 
conseillers que le procès-verbal du 7 décembre 2011 soit adopté. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS. 

 
2012-01-003 02.1- Adoption du procès-verbal du 8 décembre 2011 et le suivi. 
 

  Il est proposé par Grégoire Bergeron et résolu à l’unanimité des 
conseillers que le procès-verbal du 8 décembre 2011 soit adopté. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS. 

  
2012-01-004 03- Adoption des comptes.  
 

  Il est proposé par Manon Beaudet et résolu à l’unanimité des 
conseillers présents que le Conseil approuve, telle que présentée et 
annexée, la liste des dépenses autorisées et payées totalisant 54 117.89$, 
dont 5 925.39$ en déboursés directs pour les salaires. 
 

ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS.  
 
CERTIFICAT DE DISPONIBILITE DE CREDIT 
  Je, soussignée, certifie que les crédits budgétaires sont 
disponibles pour les dépenses décrites par le Conseil de cette séance de 
la Municipalité de Saint-Samuel. 
 
________________________________ 

  
 04- Service d’inspection régional. 

 
  Monsieur le maire informe les membres que le taux horaire du service 
d’inspection sera le même, mais le contrat aura des modifications ce changement 
est dû à l’équité salariale. 
 

2012-01-005  05- Renouvellement de la police d’assurance avec la MMQ. 
 

 Le conseiller Denis Lampron propose que la police d’assurance 
municipale avec la Mutuelle des municipalités du Québec soit renouvelée 
pour l’année 2012 aux mêmes conditions. Le coût est fixé à 11 832 $. 
 
   ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 

 
2012-01-006 06- Adhésion au transport adapté et contribution financière 2012 à 

Rouli-bus.  
 

 Le conseiller Grégoire Bergeron propose que la Municipalité de 
Saint-Samuel adhère à Rouli-Bus - Transport adapté pour l’année 2012 et 
s’engage à lui verser une contribution de 1 941 $ pour ses services. 
  ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 



2012-01-007  7- Offre de services de la SPAA pour l’année 2012. 

  Le conseiller Denis Lampron propose que le forfait 2 soit retenu 
pour les services de la SPAA pour l’année 2012. Le coût est de 1,75 $ par 
habitant, soit un déboursé évalué à 1 247,75$. 
 
  ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 

 
2012-01-008  8- Participation financière au Trio-Étudiant Desjardins pour l’emploi-

Édition 2012. 
 

  Le conseiller Grégoire Bergeron propose que la municipalité 
participe à l’édition 2012 du Trio-Étudiant Desjardins pour l’emploi mis sur 
pied par le Carrefour jeunesse-emploi du comté de Richmond. La 
participation financière de la municipalité est fixée à 700 $ et permettra le 
soutien à l’emploi pour au moins trois jeunes étudiants.  
 
  ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 

 
2012-01-009 9- Renouvellement à la Fédération Québécoise des Municipalité (FQM).  
  

Le conseiller Denis Lampron propose que l’adhésion à la FQM 
pour les élus de la municipalité soit renouvelée pour l’année 2012 au coût 
de 707,43$ taxes incluses. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 

 
2012-01-010 10- Renouvellement à l’Association des Directeurs Municipaux du 

Québec (ADMQ). 
 

La conseillère Manon Beaudet propose que l’adhésion à l’ADMQ 
et le renouvellement de l’assurance responsabilité et cautionnement pour 
la secrétaire-trésorière et directrice générale de la municipalité soient 
renouvelés pour l’année 2012 au coût de 646,91 taxes incluses. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 

 
2012-01-011  11- Renouvellement au portail Québec MUNICIPAL  

 
  Le conseiller Léo Gauthier propose que l’adhésion au portail 
Québec Municipal soit renouvelée pour l’année 2012 au coût de 182,28$ 
taxes incluses. 
 

ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 
 

2012-01-012  12- OMH budget 2012. 
 

 Le conseiller Denis Lampron propose d’accepter le budget de 
l’OMH pour l’année 2012 au coût de 3 880$. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 

  

2012-01-013 13- Contribution annuelle au Réseau BIBLIO-CQLM. 
 
   Le conseiller Grégoire Bergeron propose de renouveler la 

contribution 2012 avec le Réseau Biblio et les frais informatiques au coût 
total de 4 367,35 taxes incluses.  

 
   ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 
 
2012-01-014  14- Renouvellement contrat de service et intranet avec Infotech. 
 
   Le conseiller Félix Beaurivage propose de renouveler le contrat 

de service avec Infotech le logiciel comptable au coût de 3 915$ plus 
taxes. 

   ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 
 
2012-01-015  15- Achat d’un photocopieur. 
 
   Le conseiller Léo Gauthier propose d’acheter un photocopieur 

couleur tel que la soumission de Buropro. 
 
   ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 
 16-Entente Léo Gauthier – électricité 
 
   A retirer de l’ordre du jour. 



 
2012-01-016 17- Entente Martin Rondeau – tracteur 
 
   Le conseiller Léo Gauthier propose de défrayer M Rondeau au 

coût de 20,00$ du voyage de sable, ou 40,00$ de heure pour la location de 
son tracteur. 

 
   ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 
2012-01-017 18- Subvention – aide à l’amélioration du réseau routier municipal 
 

 Le conseiller Léo Gauthier propose que le conseil 
approuve les dépenses pour les travaux exécutés sur les chemins 
municipaux pour un montant subventionné de 5 000$, conformément aux 
exigences du ministère des Transports. 
 

Que les travaux ont été exécutés conformément aux présentes 
dépenses sur les routes dont la gestion incombe à la  municipalité et que le 
dossier de vérification a été constitué. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 
 

2012-01-018 18.1- Subvention – aide à l’amélioration du réseau routier municipal 
 

 Le conseiller Denis Lampron propose que le conseil 
approuve les dépenses pour les travaux exécutés sur les chemins 
municipaux pour un montant subventionné de 7 000$, conformément aux 
exigences du ministère des Transports. 
 

Que les travaux ont été exécutés conformément aux présentes 
dépenses sur les routes dont la gestion incombe à la  municipalité et que le 
dossier de vérification a été constitué. 

 
   ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 
 

 19- Période de questions. 
 

  Aucune question 
 

20- Responsabilité des conseillers. 
 
Grégoire : Bibliothèque a reçu un don de 1 000 $ de la caisse Desjardins, 

Avenues Santé Bois-Francs un brunch-bénéfice aura lieu 
dimanche le 5 février à la salle à l’arrière de l’aréna de 
Daveluyville, la patinoire, il faut trouver une place pour le souffleur, 
une solution a été apportée pour la musique trop forte et un coupe 
froid devrait être installé à la porte intérieure entre le pavillon et la 
garderie. 

  
21- Affaires nouvelles. 

  
   Aucune affaire nouvelle 
 

 22- Levée de la séance ordinaire. 
 

  Sur ce, les sujets de l’ordre du jour étant épuisés, la conseillère 
Manon Beaudet propose la levée de la séance à  20 h 50.  La séance est 
close. 

 
 
 
 

__________________   _______________________ 
René Mongrain,       Suzie Constant,  
Maire      Secrétaire de la séance 


